

こんにちは
日本共産党

市会議員

西野さち子です

発行：2015年1月11日
連絡先：日本共産党伏見地区委員会
Tel(611)9135 fax(602)9117



2015

くらし第一 政治の流れが見える年に!!

4月いっせい地方選挙勝利へ新春からダッシュ!!



1月2日、午前11時から東大手筋で、4月のいっせい地方選挙の予定候補者と倉林明子参議院議員が初宣伝を行いました。昨年12月の総選挙で大躍進をさせていただいたこの勢いで、いっせい地方選挙では、府会2名、市会3名の全員当選に向けての力強い決意が語られました。

倉林明子参議員からは、自民圧勝というが議席も得票も減らしていること

わせて、市内高速道路の残る3路線の中止や焼却灰溶融施設の契約解除など、税金の無駄使いを止めることができました。これからも力を合わせて頑張ります」と訴えました。

前日の大雪の影響でどうなることかと心配をしましたが、正月の休みにも関わらず、多くの皆さんに参加されて、予定候補の全員当選への思いあふれる街頭演説でした。

願いが実現!!

地下鉄に転落防止の可動式ホーム柵

地下鉄烏丸線の転落防止の稼動式ホーム柵が完成し、12月19日12時から最終運用テストと式典がおこなわれ、20日から本格稼働が始まりました。転落防止のホーム柵は日本共産党が粘り強く求め続けてきたもので、視覚障害者団体の皆さんも喜んでおられました。これまで市議会では、京都党の議員から一人も死亡者が出ていないのに無駄だというような発言もありましたが、転落事故は何件も発生していました

や、消費税増税、原発再稼働、基地問題などについての訴えや、NHKの紅白で桑田佳祐さんが平和への思いを伝えられたことなども交えて、議案提案権をフルに生かして頑張る決意が語られました。

西野市議は「市民の皆さんと力をあわせて、市内高速道路の残る3路線の中止や焼却灰溶融施設の契約解除など、

題などについての訴えや、NHKの紅白で桑田佳祐さんが平和への思いを伝えられたことなども交えて、議案提案権をフルに生かして頑張る決意が語られました。

西野市議は「市民の皆さんと力をあわせて、市内高速道路の残る3路線の中止や焼却灰溶融施設の契約解除など、税金の無駄使いを止めることができました。これからも力を合わせて頑張ります」と訴えました。

前日の大雪の影響でどうなることかと心配をしましたが、正月の休みにも関わらず、多くの皆さんに参加されて、予定候補の全員当選への思いあふれる街頭演説でした。

恒例になっている、新年の始まりは、山宣墓参です。いっせい地方選挙の候補者や若者たちと穀田衆議院議員、松尾元府議が山宣の墓前に集合。総選挙での大躍進の勢いで、いっせい地方選挙での必勝を誓いました。安倍内閣の暴走にストップかけるためにいっせい地方選挙で日本共産党的さらなる前進が必要です。頑張りましょう。

新春恒例 山宣の墓前で誓いました

